

**Búsqueda**

palabras de búsqueda

Hemeroteca »

Publicidad



Publicidad



Publicidad



**ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA PROVINCIA**



**LOS JÓVENES GRANADINOS OPTAN POR EL ALQUILER FRENTE A LA COMPRA DE VIVIENDA, SEGÚN CCOO**

03/06/2009 - Redacción - Comentarios: 0

Esta mañana se ha presentado en la sede granadina de Comisiones Obreras, el estudio 'Análisis Cualitativo de las percepciones de la juventud andaluza frente a la emancipación' realizado conjuntamente por el Departamento de Sociología de la Universidad de Granada y CCOO de Andalucía sobre 'Juventud y Vivienda'. Se trata de una investigación pionera en Andalucía que pretende analizar la percepción de los jóvenes en relación a la emancipación y que evidencia, según ha manifestado el responsable de Juventud de CCOO de Granada Rafael León, que "siguen viendo limitado el acceso a una vivienda propia, debido a la precariedad laboral de la juventud, que se encuentra con contratos precarios, una elevada temporalidad y unos salarios".

Han presentado el Estudio el profesor de Sociología de la Universidad de Granada (UGR) Joaquín Susino, la Socióloga e Investigadora Diana Milena Hernández, el secretario general de CCOO de Granada, Ricardo Flores López y el secretario de Juventud de CCOO de Granada, Rafael León.

En palabras del responsable de Rafa León "para la mayoría de los jóvenes tener una vivienda en propiedad es condición indispensable para constituir un hogar independiente del de sus padres, pero hemos detectado que empiezan a emerger discursos más proclives al alquiler, no ya porque la propiedad se vea inalcanzable, sino porque el alquiler no te lleva a hipotecar tu vida, permite más movilidad y libertad y facilita realizar las preferencias sobre el lugar de la vivienda".

La consecuencia es que la emancipación en Andalucía y en toda España es más tardía que en la mayor parte de Europa.

En este sentido, CCOO de Granada apuesta por aplicar una política que mejore el empleo juvenil, formando y reciclando a la juventud desempleada, ajustándose al nuevo modelo de crecimiento para su pronta incorporación al mercado laboral, "una enseñanza pública de calidad que dote a la juventud de las herramientas y de los conocimientos necesarios para desenvolverse con garantías en el mundo laboral", ha precisado Rafael León.

La Secretaría de Juventud de CCOO de Granada tiene como objetivo prioritario incidir en la política de vivienda, puesto que la especulación urbanística y el elevado precio de la vivienda genera la expulsión de muchos trabajadores y trabajadoras, especialmente jóvenes, del acceso a una vivienda digna, y en caso de hacerlo, tienen que destinar la mayor parte de su salario al pago de la misma.

Por este motivo, el sindicato es parte firmante del gran acuerdo social: Pacto por la Vivienda en Andalucía, que propiciará que los trabajadores y trabajadoras, especialmente los que tienen rentas más bajas, entre los que destaca el colectivo de jóvenes, no destinen más de un 1/3 de sus rentas al pago de la vivienda si es en régimen de compra, y no más de un 1/4 cuando se trate de viviendas en régimen de alquiler. Además se crearan 700.000 viviendas, de las que 300.000 deben de ser para rentas con ingresos inferiores a 5,5 veces el IPREM.

Pero además de estas dos cuestiones, ha terminado el responsable de Juventud de CCOO de Granada, intentamos que el pago de una hipoteca o un alquiler no limite los derechos de los trabajadores y trabajadoras, no solo al consumo de otros bienes, sino también a lo que supone la defensa de sus derechos en las empresas y en la sociedad, porque con una hipoteca sobre el 65% del salario (o el 70% en caso de una persona joven) no resulta sencillo reivindicar en la empresa los derechos laborales. Esta actuación supone una mayor garantía para el ejercicio de los derechos y por tanto para la defensa de los trabajadores.

Comentarios



Envía la noticia a un amigo



Imprimir



**en titulares**



**LO MÁS LEÍDO**

1. LAS PLAYAS DE LA COSTA TROPICAL TENDRÁ ESTE VERANO TRES BANDERAS AZULES, UNA MÁS QUE EL AÑO PASADO.
2. LA GUARDIA CIVIL CONSIGUE INTERCEPTAR UN VEHÍCULO QUE CIRCULÓ TRES KILÓMETROS EN SENTIDO CONTRARIO.
3. FERMÍN GARCÍA PUENTEDURA ES REELEGIDO PRESIDENTE DEL PP DE MOLVÍZAR .
4. EDUCACIÓN ABRE HOY LUNES EL PLAZO DE MATRÍCULA PARA EL CURSO 2009/10 DE INFANTIL Y PRIMARIA.
5. LAS ÚLTIMAS HERMANDADES LLEGAN AL ROCÍO.

**Editorial**



**Editorial**  
ESPASMOS MANCOMUNADOS.

**BLOGS**



**Fermín Anguita**  
BLOGS.



**ARANGÜENA**  
BLOGS.



**Blog de Cine**  
BLOGS.



**Emilio Calatayud**  
BLOGS.



**Blog de Colín**  
BLOGS.



**PARANOIAS**  
BLOGS.

**OPINIÓN**



**Tomás Hernández**  
ENTRE TROYA Y MACHU PICHU.



**AFAVIDA**  
ALMUÑÉCAR .



**ADALH**  
ALMUÑÉCAR .



**CRÍTICOS**  
CHAVELTA.



**ASÍ NOS VA**  
BLOGS.